

Bauen für die Zukunft

Bad Staffelstein - In 20 bis 30 Jahren besteht enormer Bedarf an Wohnraum für Senioren. Dann nämlich werden die Angehörigen der geburtenstarken Jahrgänge alt und pflegebedürftig. Die Demoskopie lässt heute schon relativ genaue Prognosen zu, wie viele Wohnheime benötigt werden und wie viele demente Menschen es zu betreuen gilt. In Bad Staffelstein gehen Stadtrat, Caritas, Joseph-Stiftung und die Baufirma Raab deshalb eine Kooperative ein. Gemeinsam bauen sie eine Wohnanlage, die diesen Herausforderungen gerecht wird. Die drei Gebäude, die in der Viktor-von-Scheffel-Straße/Am Kreuzberg realisiert werden, sind barrierefrei und besitzen Räume für eine Gruppe demenzkranker Menschen. **Seite 15** *ft*